

392. Durant l'année dernière, 227 nouveaux bureaux de poste ont été ouverts, et le nombre total des bureaux de poste est actuellement plus du double de ce qu'il était au moment de la confédération, l'augmentation ayant été de 4,650. Il y a eu une diminution de 5,300 dans le nombre de lettres enregistrées, et augmentation de 528,000 dans celui des lettres franches de port, et de 4,875,000 dans le nombre total des lettres envoyées, comparée avec 1891. Considérant que le privilège de franc de port pour matières postales aux membres du service civil leur a été enlevé, de bonne heure dans 1892, l'augmentation dans le nombre de lettres *franco* est surprenante. Le nombre des lettres enregistrées a été à peu près le même que les deux années précédentes, mais considérablement moindre que durant les années antérieures, cette diminution, sans doute, a été causée par l'augmentation du taux d'enregistrement. L'augmentation dans le nombre total des lettres a été plus élevée qu'à l'ordinaire. Comme le nombre total est tiré d'une moyenne arrêtée quatre fois l'année, il peut se faire que des circonstances spéciales peuvent diminuer ou augmenter la correspondance durant les périodes d'où cette moyenne a été tirée et que l'augmentation dans le nombre de lettres, tout en paraissant moins élevée, soit proportionnée au progrès du pays. Le nombre total de lettres envoyées a été plus de six fois ce qu'il était à l'époque de la confédération. Le nombre de lettres par tête est maintenant quatre fois ce qu'il était en 1868. Les cartes-postales, qui furent émises pour la première fois en 1871, ont atteint actuellement le fort montant de 20,815,000, l'augmentation sur l'année 1891 étant de 515,000, comparée avec une augmentation de 820,000 en 1891 sur 1890.

Augmentation dans le nombre de lettres, etc.

393. Le tableau suivant donne le nombre de journaux, livres, publications périodiques et colis expédiés durant la même période :—

Nombre de journaux, etc. 1868-1892.

JOURNAUX, PUBLICATIONS PÉRIODIQUES, LIVRES, CIRCULAIRES, COLIS, ETC., 1868 À 1892.

ANNÉE FINIE LE 30 JUIN.	Journaux et publications périodiques mis à la poste autrement que par le bureau de publication.	Journaux et publications périodiques mis à la poste par le bureau de publication.	Livres, circulaires, échantillons, patrons, etc.	Colis postaux.	Total.	Nombre par tête.
1868.....	18,860,000	.....	.....	24,800	18,884,800	5.60
1869.....	18,700,000	.....	.....	38,720	18,738,720	5.49
1870.....	20,150,000	.....	.....	51,844	20,201,844	5.85
1871.....	22,250,000	.....	.....	64,160	22,314,160	6.34
1872.....	24,400,000	.....	.....	95,200	24,495,200	6.78
1873.....	25,480,000	.....	.....	112,300	25,592,300	6.98
1874.....	29,000,000	.....	.....	102,800	29,102,800	7.61
1875.....	31,300,000	.....	.....	131,352	31,431,352	8.08
1876.....	38,549,000	.....	4,539,912	70,724	43,159,636	10.09
1877.....	39,000,000	.....	4,638,000	90,000	43,728,000	10.09
1878.....	6,252,740	33,483,672	5,090,000	107,800	44,934,212	11.02